

Oliva y Urrea ofrecen una charla en el Joc de la Bola

LLEIDA

L.M.

Con motivo de los actos de celebración del 25^a aniversario de la creación de la escuela Joc de la Bola de Lleida, y organizado por el AMPA del centro, el pasado miércoles se realizó el primero de los clínicos deportivos previstos hasta final de curso, dedi-

cado al fútbol profesional.

Casi un centenar de alumnos de 5^o y 6^o compartieron un buen rato de práctica y disfrutaron preguntando y escuchando las experiencias y conocimientos del entrenador Juan Carlos Oliva y del jugador de la UE Lleida Albert Urrea.



L.M.

La actividad tendrá continuidad hasta final de curso